

UWG-Brensbach-Fraktion in der Gemeindevertretung Brensbach

An die Vorsitzende der
Gemeindevertretung Brensbach
Andrea Urban
Ezyer Str. 5
64395 Brensbach

Fraktionsvorsitzender
Thomas Deininger
Im Frohngrund 7
64395 Brensbach
06161/877568
thomas@deininger-odw.de

Stellv. Fraktionsvorsitzender
Hans Dümmler
Erbacher Str. 24
64395 Brensbach
06161/8238
hakasama@t-online.de

Brensbach, den 10.12.2023

Antrag 2307 zur Geschwindigkeitsbegrenzung im Ortsteil Nieder-Kainsbach

Guten Tag, sehr geehrte Frau Vorsitzende Andrea Urban,

gemäß § 11 der Geschäftsordnung für die Gemeindevertretung der Gemeinde Brensbach stellt die UWG-Brensbach Fraktion nachfolgenden Antrag und bittet Sie, diesen bei der Festlegung der Tagesordnung für die nächste Sitzung der Gemeindevertretung zu berücksichtigen. Die UWG-Brensbach Fraktion beantragt, dass die Gemeindevertretung anlässlich ihrer nächsten Gemeindevertreterversammlung am 21.12.2023 darüber berät und folgendem Beschluss zustimmt:

Beschlussempfehlung:

Die Gemeindevertretung beauftragt Bürgermeister Rainer Müller, für die Bachgasse im Ortsteil Nieder-Kainsbach eine Geschwindigkeitsbegrenzung von Tempo 30 km/h anzuordnen.

Ziel / Begründung:

Die Bachgasse im Ortsteil Nieder-Kainsbach sieht sich vermehrt mit Fällen von überhöhter Geschwindigkeit durch Kraftfahrzeuge konfrontiert. Diese Situation birgt eine Gefahr für Anwohnerinnen und Anwohner sowie Fußgängerinnen und Fußgänger, insbesondere Kinder, da in der Bachgasse kein Bürgersteig vorhanden ist.

Die Bachgasse wird von vielen Menschen, besonders von Kindern, genutzt, um die Erbacher Straße zu umgehen. Zudem entsteht für Anlieger beim Ein- und Ausfahren in die Grundstücke eine zusätzliche Gefahr aufgrund der schlechten Sichtverhältnisse. In der Bachgasse selbst nutzen viele Menschen, darunter Kinder, den Weg zum Dorfgemeinschaftshaus in der Borngasse, wo regelmäßig Veranstaltungen stattfinden.

Die aktuell zulässige Geschwindigkeit von 50 km/h erhöht die Wahrscheinlichkeit von Zusammenstößen erheblich, wodurch Passanten und Anwohner gefährdet werden. Eine effektive Maßnahme zur Verhinderung von Unfällen ist die Begrenzung der Geschwindigkeit in der gesamten Bachgasse auf 30 km/h. Zusätzlich wird vorgeschlagen, vor der Einfahrt in die Bachgasse – an der Erbacher Straße und am Mühlweg – Temposchwellen zu installieren.

Die finanziellen Auswirkungen des Antrags können derzeit nicht konkret festgelegt werden. Die UWG-Brensbach Fraktion schlägt vor, den Antrag zur weiteren Beratung in den Ausschuss für Bauen, Umwelt und Landwirtschaft zu überweisen.

Eine ergänzende Begründung erfolgt mündlich in der Sitzung.

Freundliche Grüße



Thomas Deininger
Fraktionsvorsitzender der UWG Brensbach